

Cali, diciembre 20, 2018.  
**Actualizado:** jueves, diciembre 20, 2018 09:35

**LA INFORMACIÓN NO TIENE PRECIO.**

✉ [Suscríbete a nuestro boletín de noticias](#)



Cali Feria De Cali

diciembre 19, 2018

Cali está lista para vivir una verdadera fiesta

## Ya todos listos para la feria



Ya todo esta listo para dar inicio a la tan esperada Feria de Cali que llega a su versión No. 61. Aquí algunos de los planes a los que te puedes apuntar:

### **Big band salsa**

Con una propuesta inigualable Cali se viste de gala para celebrar el Yuri Buenaventura Big Band salsa de Colombia.

Para esta edición N. 61 de la feria de Cali, podemos afirmar que tendremos uno de los conciertos más esperados por el público caleño, donde tendremos la oportunidad de ver en tarima un formato único en su tipo que cuenta con 5 saxofones, 4 trompetas, 4 trombones, timbal, conga, bongó y 5 coristas para un total de más de 27 músicos en tarima que conforman un grupo de músicos élite que hacen parte de la fabulosa Big Band de Yuri Buenaventura.

Como si esto no fuera poco, el trabajo de imagen, luminotecnia, sonidos, luces, puesta en escena y los ritmos tropicales que lo caracterizan, también formarán parte de esta sensacional gala.

### **El tablao**

Este año Cali nos ofrece un plan muy novedoso, divertido, seguro y cómodo para esta temporada de fin de año y feria de Cali. El Tablao Comida Rumba y Feria...!

Es la mejor y más breve presentación que se puede hacer de este distinguido concepto que tenemos como oportunidad para el entretenimiento para nosotros los caleños y se convierte en una muy buena alternativa para invitar a quienes nos visitan en Cali en esta época del año.

Un sitio de fácil acceso de excelente ubicación. Con una propuesta de servicios variados y de buen gusto preciso para las festividades de fin de año en el ya emblemático sector de la Plaza de Toros en la Calle 5ª en el cruce con la Avenida Guadalupe, fácil de ubicar y fácil de llegar.

#### **Vive la salsa 2018**

El desfile artístico nos trae a Ruben Blades, para los amantes de la salsa romántica tendremos el placer de escuchar un intérprete que canta con el corazón: el puertorriqueño Roberto Lugo, la noche nos ofrecerá además la rumba y sentimiento que por siempre nos ha regalado desde Puerto Rico el señor Julio César Rojas López, el intérprete de "Siempre seré", "Condéname a tu amor", "Ella se hizo deseo" y tantos éxitos más, nos referimos a Tito Rojas, el cantante a quien un día Pedro Conga llamó "El Gallo" con cuyo nombre cariñosamente se le reconoce en el mundo y en Colombia.

El aporte musical salsero colombiano estará honrosamente a cargo del hombre de Buenaventura Willy García.

Víctor Manuelle nos pondrá a bailar y también a recordar con su estilo salsero sonero romántico que tanto nos gusta a los caleños. Vive Salsa 2018, el mejor programa de salsa que la feria ofrece a los caleños y a todos quienes están de visita en nuestra ciudad, nuestra alegre, tropical y soleada Capital Deportiva de América, nuestra querida Capital Mundial de la Salsa...Cali..!

#### **Despechonato**

El concierto del 26 de diciembre tendrá lo más exquisito del vallenato con dos espectaculares duelos musicales.

Jorge Celedón enfrentará el desafío de superar en ovaciones a Juan Carlos Centeno, el hombre que se hizo a pulso trabajando en ventas callejeras para sostener su pasión y el deseo de alcanzar sus sueños.

Hebert Vargas disputará las ovaciones del público frente a Daniel Calderón el joven representante del vallenato.

En el género popular nos daremos un verdadero banquete con el duelo artístico entre Pipe Bueno y Alzate.

Y también la noche tendrá a Paola Jara y Francý con sus temas, por lo tanto si alguien se pierde este concierto entonces "Que sufra que chupe y que lllore..."

[Facebook](#)

[Twitter](#)

[Messenger](#)

[WhatsApp](#)